

サクラはうす



食

春の畑には、ブロッコリー
かつお菜、小松菜、ほうれ
ん草、なばな 沢山の青物
が育っています。毎日、そのど
れかが、おひたしになったり、ごまあえ
になったりしておやつのお皿に登場し
ます。1年生もほとんどの子が完食です。
とれたては、甘く柔らかです。栄養の話
も時にはしますが、美味しいのでしょ
う、きっと。

毎日、はじまりの会で先生方のお話があ
ります。その日にちなんだこと、新聞か
らのこと、花、鳥、気象、それはそれは
様々です。そして子供たちはよく聞き、
覚えていることにはびっくりします。魚
の心臓について話したとき、心臓ってど
んな働き？と聞くと、みんな手が上がる
だって〇〇先生から聞
いたよと。子供たちの
興味津々に答える
よう、勉強しなくては

知

徳

3月9日、サクラ
はうす卒業生の訪問
がありました。去年高校のボランティ
アの単位を所得するために夏休み2週
間実習した子です。国立大の教育学科
に受かった報告でした。3月20日は、
神田小の卒業式。サクラはうすの卒業
生が、10人来てくれました。みんな大
きく立派になって。素敵な衣装に在所
生も目をばちくり。感無量でした。

お知らせ

- ▶ 別紙に、新年度についてお知らせし
ます。何かご質問がありましたら、
連絡帳にてお願いいたします。
- ▶ 味噌づくりや、お別れ会など、学年
末休業の行事に、みんなが参加でき
る事を祈ります。

1年間サクラはうす便りを お読みくださ
いましてありがとうございました。文責 重田



No. 210 2023年3月24日



ひな祭り集会・あら、お化粧したお姫様とお内裏様



お楽しみ発表会、休日にもかかわらず、沢山の御参
観 拍手をありがとうございました。「緊張した
よ、でも楽しかったよ」子供たちの声でした。